



Rencontre avec Ibrahim Maalouf

publié le 24/03/2016

Ce mercredi 23 mars nous avons eu la chance d'assister au concert d'Ibrahim Maalouf et de le rencontrer pendant plus d'une demi-heure à son arrivée à la Nef. Il fut d'une très grande disponibilité, et son ouverture d'esprit nous a permis d'échanger avec lui, sur sa démarche, son parcours et son ressenti de musicien et son expérience d'ex-élève... ayant passé l'épreuve de musique au bac.

De plus il eut l'extrême gentillesse de nous écouter chanter et.... de prendre un solo (accompagné par Erwan) sur notre pièce de jazz.(voir photo).

Par la suite, nous avons pu assister à un concert, spectacle complet de musique, de lumière et d'images avec un Ibrahim Maalouf plein de surprises musicales montrant un artiste complet au delà du trompettiste que nous connaissions déjà.

Un grand merci à Baptiste Desvilles de la Nef qui a permis cette rencontre, à Sylvain Dubois l'animateur culturel du lycée Charles Coulomb pour ses photos, et aux animateurs culturels du lycée Guez de Balzac Redwan Louhmedi et Mehdi Luzarraga.

Les élèves de 1ères et terminales option musique



